
Conseil d’Administration 31 janvier 2024

Horaire et lieu : 20h30 à Lamoura

Présents : Ghislaine, Jean-Christophe, Julien, Juliette, Kirsten, Laurent, Nicolas, Pascal, Raphaël, Sandrine,
Séverine
Excusés : Anne-Laure, Émilie, Ferréol, Léo, Marie-Pierre, Maxime
Absents :

1 ACTUALITE
Agathe médaille de bronze au JOJ en Corée !
Elle rentre vendredi soir vers 22h à Genève.
Idée de lui faire un accueil à l’aéroport donc mail aux adhérents à faire pour proposer de faire un comité
d’accueil.

2 Bus :
Le bus arrive la semaine prochaine à Saint-Claude.
Il devrait être disponible en semaine 7.
Subvention de la Région : 16000€ (sur présentation de facture)
Ancien bus : à faire estimer par le garage
Assurance : devis Groupama (plafond matériel assuré : 5000€) et Crédit Mutuel (3000€ plafond).
Partenaires à valider en urgence
Prix à négocier avec le garage (41600€ pour le moment)

On va peut-être essayer de laisser le bus au garage jusqu’au printemps pour éviter de mettre des pneus neige
tout de suite.

Prêt en attente au Crédit Mutuel.

3 Location de l’ancien bus :
Loué à l’ESF Haut-Jura pour aller chercher ses clients à Bellegarde
L’ESF propose 30ct du km + essence donc environ 47ct/km.
Nous proposons 60ct/km.

4 Subventions :
Mairie de Saint-Claude (fin novembre 2023)
Fonctionnement innovant (pour le 22/02/24) voir avec Jeunesse et Sport
Département (30/06)
Agence Nationale du Sport (ANS)

Faire réunion avec les présidents de section pour obtenir le plus de subventions possibles des communes.
Plafond 6900€ des collectivités donc on peut espérer recevoir autant des communes.

Communauté de Communes : subvention à demander pour la bisextile pour l’animation biathlon

Difficulté d’obtenir des réponses à nos questions de manière générale de la part de la Com-Com.

5 Athlètes :

Noah va faire un stage à ZeCamp et demande une participation du club.
Décision de participer à hauteur de 30€ par jour de stage.
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Thaïs va participer à un biathlon en Suisse et emprunte une carabine au club pour l’occasion.

Antoine Millet a été sélectionné sur certaines courses par le Comité, pour lesquelles HJS prend 50% de ses
dépenses en charge.
Il a fait plusieurs SAMSE qu’il a payé lui-même.
Il aimerait qu’HJS participe à ses stages d’été de préparation physique :
Davos : 2 semaines avec Maxime Grenard (460€)
Bessans : 2 semaines (520€)

Il est très investi dans le club.
Décision de participation à 50€, à hauteur de 1000€.
On lui dira à la fin de la saison.

6 Alpin :
Groupe Loisir : la tombola est en bonne voie.
Les cours ont pu avoir lieu jusqu’à présent sans exception.
Tout se passe bien.

Groupe Compétition : comme l’an passé, peu de courses (1 à Lélex et 1 à Métabief jusqu’à présent).
Les entraînements ont lieu également, sur la piste bleue de La Serra et une fois au Balancier pendant les
vacances de Noël.

7 Fond :
Kirsten et Florent Soulage ont repris la commission et prévoient une réunion en semaine 6.
Florent souhaiterait venir de temps en temps aux réunions de CA.

8 Belles Combes :
Le bilan financier ne devrait pas être trop mal car les partenaires participent pour la moitié des sommes
engagées.

Il reste des lots prévus pour la course. Haut-Jura Ski accepte-t-elle d’en faire don aux sections de villages quand
elles organisent des courses ?
Décision : oui, pourquoi pas.

9 SAMSE aux Tuffes :
3500€ de bénéfice prévus.

10 Dates à retenir :
17 ou 18/02 : Les Moussières
17/03 : Septmoncel
21/03 : Bisextile à La Pesse
30/03 : BiathLison
31/03 : Fête du ski à Lamoura

Atomic propose une soirée ski test sur la piste éclairée de Lamoura pendant les vacances de février.
A suivre en fonction de l’enneigement.

Fin de séance : 22h30


